

IMF Survey

SUPERVISIÓN POLÍTICA DEL FMI

Padoa-Schioppa, nuevo Presidente del CMFI

Boletín del FMI en línea
5 de octubre de 2007

- El Ministro de Economía italiano presidirá el CMFI a partir de las Reuniones Anuales de 2007.
- El CMFI se reúne dos veces al año para examinar la dirección y las prioridades de las políticas del FMI.
- Padoa-Schioppa es titular de su cartera desde mayo de 2006.

Tommaso Padoa-Schioppa, Ministro de Economía y Hacienda de Italia, fue elegido sucesor de Gordon Brown a la cabeza del Comité Monetario y Financiero Internacional, el órgano que fija la dirección y las prioridades de las políticas del FMI.

Padoa-Schioppa presidirá el próximo encuentro del CMFI en el marco de las Reuniones Anuales del FMI y el Banco Mundial, que tendrán lugar del 20 al 22 de octubre en la ciudad de Washington.

La próxima reunión del CMFI será la primera desde la convulsión financiera internacional provocada por el colapso del mercado estadounidense de las hipotecas de alto riesgo. Padoa-Schioppa asume su cargo al mismo tiempo que Dominique Strauss-Kahn reemplaza a Rodrigo de Rato como Director Gerente del FMI.

Padoa-Schioppa, de 67 años de edad, forma parte del gabinete del Primer Ministro Romano Prodi desde mayo de 2006. Su designación al CMFI es por un máximo de tres años. Gordon Brown, su antecesor, renunció en julio, tras ocho años en la presidencia, para ocupar el cargo de Primer Ministro del Reino Unido.

Padoa-Schioppa integró el Comité Ejecutivo del Banco Central Europeo de 1998 a 2005. Previamente, presidió la Commissione Nazionale per le Società e la Borsa (Consob) y ocupó cargos jerárquicos en el Banco de Italia y la Comisión Europea. También desempeñó funciones directivas en diversos comités económicos y monetarios europeos e internacionales.

Los 24 miembros del CMFI suelen ser ministros de Hacienda y presidente de los bancos centrales de los países representados, individual o grupalmente, ante el Directorio Ejecutivo del FMI. El comité entró en funciones el 30 de septiembre de 1999 por resolución de la Junta de Gobernadores del FMI.

Afianzamiento de la asesoría

La resolución de 1999 transformó el Comité Provisional de la Junta de Gobernadores sobre el Sistema Monetario Internacional, creado en 1974, en el CMFI y afianzó su función como principal comité asesor de la Junta.

Al igual que el Comité Provisional, el CMFI generalmente se reúne dos veces al año, en marzo o abril y en septiembre u octubre, antes de las Reuniones Anuales del FMI y del Banco Mundial.

De acuerdo con la resolución de la Junta, la duración del mandato del presidente queda a criterio del CMFI.

Siguiendo la tradición de los últimos 15 presidentes del CMFI y del Comité Provisional, la selección del presidente se realiza por consenso, mediante consultas a nivel del Directorio Ejecutivo y en las capitales de los países miembros.

Traducción del artículo extraído de la revista del *Boletín del FMI*, disponible en www.imf.org/imfsurvey.